



拓魂 立志 誠実 校
創造 進取 連帯 訓

教
譽
誌

二中だより

第19号

令和6年9月13日(金)発行
校長 谷口 実

各種大会の様子・結果

9月6日(金)に三沢市国際交流教育センターにて、第56回上北地方英語弁論大会が開催されました。

この大会は各地区大会(南地区、東地区、西地区、北地区)から選ばれた中学生が参加する大会です。見事に本校から2名出場することとなりました。北地区の大会よりもさらに緊張したと思いますが、2人とも堂々とスピーチしていたと聞いています。素晴らしい!!さらに表現力をアップするにはどうすればいいのかをこれからも学び続けることで、自分の将来に必ず役立つと思います。これからも英語を好きでいてください。

1年暗唱の部 第4位 嶋中 矢子
3年暗唱の部 第3位 藤谷 しずく



校内研修の様子

9月12日(木)、本校で校内研修として授業研究会を実施しました。1年生は岩倉先生の音楽、2年生は乙供先生の社会、3年生は佐久先生の国語の授業でした。

音楽では自分たちが作った旋律(タイトルもつける)を互いに発表し合うことで様々な創作表現に気づき、よりイメージに合った旋律を作り上げるという授業でした。アプリを使うことで、ピアノが弾けなくても音符を入力し再生し聴くことができ、何回もやり直しできるので、よりよい旋律になるよう子供たちは熱心に取り組んでいました。



社会では東北地方の特色についてまとめるという授業でした。自然環境や人口、米の生産量などについて班で分担して調べ、各班で発表し、それを聞くことでさまざまな特色を知ることができるため、子供たちは一生懸命特色について調べ、丁寧に発表していました。

国語ではTシャツのキャッチコピーをつくるという授業でした。事務の坂本さんの所有するおもしろTシャツ「肯定ペンギン」を参考に、子供たちは、坂本さんにお勧めのおもしろTシャツのキャッチコピーをプロデュースするために、いろいろ調べたり考えたりしながら工夫を凝らしたキャッチコピーを作っていました。



どの授業においても1人1台のタブレットを活用した授業でした。今後も子供たちのためによりよい活用ができるよう研修を進めていきたいと思ひます。

明日からいよいよ上北地方中学校体育大会新人大会です!!
体調を万全にして臨んでください!!健闘を祈ります!!

